

## Tablas y Herramientas de Uso

- La lubricación aplicada en fábrica se va reponiendo desde el alma de sisal hacia los alambres a lo largo de la vida útil del cable. Por lo tanto, en las condiciones más generales, no es necesario relubricar los cables IPH 600M.

La relubricación se recomienda sólo en casos excepcionales (por ejemplo trabajo muy esporádico o ambientes especialmente agresivos u otros detectados puntualmente por un inspector calificado). En estos se recomienda muy especialmente usar un lubricante específico y compatible con el de origen y aplicar la cantidad estrictamente necesaria.